## かりのきっ子

宇城市立松橋小学校 学校だより 11月号 文責:西島 研一

ゆりのき

朝夕とめっきり冷え込むようになりました。これからコロナウイルスに加えインフルエンザ予防についても気を配らなければなりません。引き続き感染症対策をよろしくお願いします。収穫の秋ということで、6年生は長崎への修学旅行も無事に終わりました。晴天に恵まれ、一日目の平和学習、二日目のハウステンボスでの自由行動も全員が楽しめたようです。6年生の保護者の皆様、コロナ禍でのご理解・ご支援ありがとうございました。長崎でのたくさんの学びの収穫があったことでしょう。

<del>ഴ</del> 🔷 谷 🦈 🛖 🤗 🌳

1年生は食物の収穫です。日頃から学校評議員の丘様に野菜づくりをお世話になっていますが、この秋は、サツマイモ、ジャガイモ、落花生の収穫をしました。大きいのが出てきたと喜んでいました。落花生の収穫は初めてではないでしょうか。少しずつでも、自分たちが収穫したものが、口に届くといいですね。

5年生は例年どおり稲 刈りです。4Hクラブ の皆様の協力を得て、 もち米の収穫ができま した。

> お世話になっている丘 さんに一年生がいろい ろと話しかけています。 冬野菜は2年生が収穫 します。